

Balance Regional: Siniestros de tránsito disminuyeron un 30% en comparación al 2019, periodo similar de días feriados

En el marco de la campaña “*Unidos por un 18 Seguro*”, el delegado presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes Naranjo, junto a sus pares de: Transporte, MOP, Vocería y SPD además del General de Zona de Carabineros Jorge Muñoz entregaron un completo balance tras el desarrollo de Fiestas Patrias en nuestra región.

Destacando la disminución de los siniestros de tránsito en un 30% en comparación al 2019 periodo similar de días feriados. No obstante, la tasa de fallecidos, en base a la información de Carabineros, subió un 64%, a nivel nacional siendo la velocidad imprudente y el alcohol, las principales causas de

personas que perdieron la vida en calles y carreteras.

“En general en aquellas actividades de alta convocatoria que se desarrollaron en las comunas de Copiapó, Valde-nar y Tierra Amarilla, que concitaron participación de sobre las 30 mil personas el balance es muy positivo en virtud que no tuvimos hechos de alta connotación pública. En cuanto a los accidentes de tránsito tuvimos un total lamentablemente de 6 personas fallecidas, principalmente influenciado por el consumo bajo la influencia del alcohol”.

“Aprovechar la oportunidad de agradecer a todos los funcionarios públicos, Carabineros, PDI, que estuvieron

desplegados en las tres provincias realizando un importante trabajo de fiscalización y concientización, eso creemos que tuvo resultados positivos en las cifras finales”, enfatizó el representante del ejecutivo en la región.

FISCALIZACIONES Y CONTROLES CARRETERO

“En lo relativo a las rutas y haciendo un balance de acuerdo a las proyecciones que realizamos en nues-

tra región se esperaba que transitaran alrededor de 120 mil vehículos, finalmente esa cifra aumentó en un 18%, ya que tuvimos una circulación aproximada de 140 mil vehículos (14 mil diarios) y donde nuestras carreteras estuvieron a la altura. Es importante señalar que los accidentes que ocurrieron fueron principalmente por responsabilidad humana, influenciado por el consumo de alcohol o exceso de velocidad. La Concesionaria actuó a tiempo en los lugares donde ocurrieron incidentes, dando seguridad y tranquilidad a los automovilistas que transitaron por nuestras vías”, argumentó Mauricio Guaita, Seremi de Obras Públicas.

Finalmente, Carla Orrego Seremi de transporte, enfatizó que

“este año y a través de la campaña “*Unidos por un 18 seguro*”, incrementamos la tasa total de fiscalizaciones, tanto en carreteras como en terminales, lo cual, a nivel nacional, logró reducir en un 30% los siniestros totales, respecto al 2019.

En tanto en Atacama, se realizaron un total de 462 controles, cursando 127 infracciones por diferentes motivos y se registraron 24 siniestros, con seis fallecidos lamentablemente. Por lo mismo, sigue siendo clave recordar que la conducción y el alcohol son absolutamente incompatibles. Por más que aumenten las fiscalizaciones y multas, estas medidas seguirán siendo insuficientes, si tenemos a personas que no piensan en los riesgos que implica manejar y caminar bajo los efectos del alcohol”.

